



Première journée en Allemagne -Arrivée dans les familles.

publié le 28/01/2010 - mis à jour le 29/01/2010

Nous sommes partis de la gare de Niort à 6h34 après avoir attendu sur le quai dans le froid.

Le voyage ne nous a pas semblé trop long grâce à diverses activités (DS, magazines, surtout Monsieur L. qui a découvert « Closer », photos...).

Après un changement à Poitiers puis à Strasbourg, nous avons été accueillis à la gare de Sélestat (en Alsace) par tous les correspondants.

La 1ère soirée dans les familles fut l'occasion de faire connaissance. Ce matin la neige était au rendez-vous pour aller à la Realschule. Après un accueil chaleureux nous avons suivis les cours en Allemand.

Rédaction et photos :

COMPAIN Charlotte

BOISSINOT Alice

CHAUVIN Céline

FOURRE Yann

MORINEAU Charlélie

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.